

TU GOBIERNO



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA
DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN CATALUNYA

núm.4, diciembre 2021

El Gobierno distribuye vacunas pediátricas y mascarillas para los colectivos vulnerables

El 13 de diciembre llegó a Cataluña una primera remesa de 234.000 dosis de vacunas pediátricas contra la Covid19 para administrar a la población de menores entre 5 y 11 años. El personal de Sanidad Exterior de la Delegación del Gobierno las certificó antes de entregarlas a la Generalitat y proceder a su inoculación. A día de hoy ya son 480.000 dosis pediátricas recibidas.

El Ministerio de Sanidad ha repartido entre las comunidades y ciudades autónomas 1.360.000 dosis de la

vacuna pediátrica contra la COVID-19 con el objetivo de ampliar la campaña de vacunación a los más pequeños.

Por otra parte, ha distribuido 3.585.500 mascarillas quirúrgicas en Cataluña a través de entidades sociales y de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), destinadas a colectivos de población más vulnerables. El reparto se ha coordinado, como viene siendo habitual, a través de delegación del Gobierno y las subdelegaciones de Barcelona, Girona, Tarragona y Lleida.

480.000

vacunas
pediátricas

3,6M

mascarillas

Teresa Cunillera reivindica la Constitución como “el mejor instrumento para garantizar estabilidad y proteger el estado del bienestar”



La delegación del Gobierno en Cataluña conmemoró el 43 aniversario de la Constitución española con un acto institucional en la sede del Archivo de la Corona de Aragón. Durante el acto, la delegada del Gobierno reivindicó la Constitución como “el mejor instrumento para garantizar estabilidad y proteger y mejorar el estado del bienestar y por ello, debemos respetarla y protegerla”. Para Cunillera, la Carta Magna “ha permitido dar un impulso a la sanidad, a la educación pública y a la acción del Gobierno en políticas

sociales. Y, además, ha sido el nexo entre las desigualdades territoriales, punto de encuentro, de diálogo, de acuerdo y, por ello, garantía de estabilidad. Y así debe seguir, reconociendo la diversidad y propiciando un trabajo conjunto para fortalecer lo que nos une”, afirmó en su intervención. Cunillera pronunció su discurso acompañada de los subdelegados en Barcelona, Carlos Prieto; Tarragona, Joan Sabaté; Lleida, Jose Crespín; y Girona, Albert Bramon, ante una amplia representación social y política.

Visita al Puesto de Control Fronterizo



La delegada realizó una visita al Puesto de Control Fronterizo (PIF) de la Delegación del Gobierno. La acompañaron Carmen Aramburu, directora de Área de Sanidad; el director de Área de Agricultura y Pesca, José Luis Guarga, y sus respectivos equipos.

Reunión de Seguridad con el Secretario de Estado



Reunión de trabajo de la delegada y los cuatro subdelegados en Barcelona, Tarragona, Girona y Lleida con el secretario de Estado de Seguridad, Rafael Pérez, en la sede de la Delegación.

Toma de posesión del nuevo Jefe Superior de Policía



Teresa Cunillera presidió la toma de posesión del Jefe Superior de Policía, el Comisario Principal Luís Fernando Pascual Grasa. La acompañaron el secretario de Estado de Seguridad, Rafael Pérez, y el Director Adjunto Operativo, José Ángel González.



La delegada visitó Salou acompañada del subdelegado en Tarragona, Joan Sabaté, expresando su compromiso para impulsar proyectos en beneficio de la ciudadanía.



Visita institucional a Mont-roig del Camp y Miami Platja para encontrar vías de colaboración que permitan impulsar proyectos de futuro en este municipio.



La delegada recibió al Síndic de Greuges de Barcelona, David Bondia, en la sede de la Delegación.



Visita al Centre Excursionista de Catalunya para conocer la entidad y su proyecto.



Encuentro de gestores administrativos de Catalunya.



El Palau Montaner, sede de la Delegación del Gobierno, acoge la presentación del libro sobre su arquitecto y el modernismo.



Reunión con el presidente de Pimec Tarragona, Jordi Ciuraneta, para tratar el proyecto Pimec Rural y los fondos Next Generation.



Reunión con el alcalde de Soriguera en la subdelegación de Lleida, Josep Ramon Fondevila, para abordar temas que afectan al municipio.



Minuto de silencio para condenar el asesinato de una mujer por violencia de género en Sant Joan Les Fonts y dar apoyo a la mujeres que sufren esta lacra.

La Vicepresidenta Calviño, en la entrega de los premios Pymes 2021



La delegada acompañó a la Vicepresidenta Nadia Calviño a la entrega de los premios Pymes 2021 de PIMEC que tuvo lugar en el MNAC el pasado 14 de diciembre.

La ministra Sánchez se reúne con los municipios del Arc Metropolità



La delegada participó en la reunión de la ministra de Transportes Raquel Sánchez con los representantes de los nueve municipios que integran la asociación Arc Metropolità para abordar cuestiones relacionadas con las políticas de vivienda.

El Presidente Pedro Sánchez anuncia una nueva Conferencia de Presidentes desde la Delegación del Gobierno

El jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, realizó una declaración institucional desde la Delegación del Gobierno el 19 de diciembre. Anunció una nueva Conferencia de Presidentes para estudiar medidas compartidas para hacer frente a la Covid19 que tuvo lugar el día 22. Previamente, el presidente se reunió con la delegada del Gobierno, Teresa Cunillera para analizar la evolución de la pandemia y constatar que la vacunación funciona. El presidente aseguró que combatir tiene que seguir siendo una prioridad para todas las administraciones públicas y que por ello hay que trabajar de manera coordinada.



Reunión con el Cónsul General de Ecuador, Patricio Garcés, para compartir asuntos de interés común.



El Cónsul General de la República de Corea, Taewan Hiñ, se despide de la delegada del Gobierno.



Encuentro con el Cónsul General de Brasil, Clemente de Lima Baena, para constatar las buenas relaciones bilaterales.



Acto de entrega del premio 'Català de l'any' de El Periódico y Prensa Ibérica.



Reunión con representantes de la Federación de Corporaciones Chinas.



Concierto de Navidad de l'Escolania de Montserrat en la Sagrada Família.

SUBDELEGACIONES

BARCELONA El subdelegado Carlos Prieto visitó Osona para reunirse con varios alcaldes y visitar organismos del Estado que prestan servicios en la comarca. También la fábrica de helicópteros Electrojet, candidata a recibir fondos europeos Next Generation.



TARRAGONA El subdelegado Joan Sabaté inauguró unas jornadas entorno a la importancia de la inspección tributaria de la Guardia Civil respecto a la venta ilegal de tabaco y los beneficios que comporta a los estancos.



GIRONA El subdelegado Albert Bramon visitó las obras de restauración del tramo del camino de ronda en 'les pedreres' del paso en Port de la Selva que ha realizado el Ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico.



LLEIDA El subdelegado Jose Crespín visitó la finalización de las obras de restauración de los tres torreones del Parque de Sant Eloi de Tàrraga, en la que ha participado el ministerio de Transportes con el 75% de la inversión.



PLAN DE RECUPERACIÓN

El Gobierno ya ha asignado a Catalunya 1.538 M€ del Plan de Recuperación para el despliegue de inversiones que permitirán recuperar la actividad y el empleo, impulsando un crecimiento sólido, inclusivo y equilibrado.

MÁS PLAZAS DE FP

Catalunya recibe 5,3 M€ para la creación de 285 nuevas plazas de Formación Profesional, dando cumplimiento al compromiso de impulsar la FP, haciéndola más accesible y, así, reducir el desempleo juvenil.

I+D+I

El CDTI, organismo que depende del ministerio de Ciencia e Innovación aporta 5M€ para 12 proyectos catalanes de I+D+I empresarial que cuentan con un presupuesto total de 6,8 millones.

DEPENDENCIA

Se ha regulado la concesión de 50M€ a la Comunidades Autónomas para reforzar la atención a la dependencia y mejorar la accesibilidad a personas mayores con discapacidad en especial, en el interior de viviendas.

ACOGIDA

El Gobierno ha derivado a Catalunya 14 refugiados procedentes de Siria, Irán, Iraq y Afganistán. La acogida de estas personas se lleva a cabo en el marco de los Programas Nacionales de reasentamiento.

INNOVACIÓN EN FP

Educación destina más de 4M€ a Catalunya para 23 proyectos de innovación en Formación Profesional para modernizar la FP e impulsar la corresponsabilidad entre centros educativos y empresas.

LEYES IMV Y FP

La nueva Ley de Formación Profesional modernizará el sistema y dará más oportunidades a los jóvenes. Por su parte, la Ley del Ingreso Mínimo Vital introduce mejoras como el complemento de ayuda a la infancia y a hogares con discapacidad.

Delegación del Gobierno en Cataluña

c/ Mallorca 278, 08037 Barcelona

Tel. 935 20 90 00 e-mail: secretaria.dgcat@correo.gob.es

Twitter: @DeleGobCataluna

siguenos!